
Pièces 10 Pièces

Superficie 284 m²

Référence MZIAX0672

Prix 1 750 000 €

Aix-en-Provence
Maison à vendre (13100)
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Nichée  sur  les  hauteurs  d'Aix-en-Provence,  cette  majestueuse  bastide  en  pierres

de 284 m² habitables est un véritable bijou au cœur d'un parc paysagé de 3600 m²

avec piscine, offrant une vue imprenable sur la montagne Sainte-Victoire et la ville.

À seulement deux kilomètres du centre historique,  cette propriété érigée en 1967

constitue  un  cadre  de  vie  idyllique,  alliant  tranquillité  et  proximité  urbaine.  Au

premier niveau, un vaste salon lumineux, agrémenté d'une chaleureuse cheminée,

vous invite à la détente et aux moments de partage. La cuisine séparée, complétée

par une véranda lumineuse, ...

Nestled on the heights of Aix-en-Provence, this majestic 284 m² stone bastide is a

real gem in the heart of a landscaped park of 3600 m², offering breathtaking views

of the Sainte-Victoire mountain and the town. Just two kilometers from the historic

center, this property built in 1967 provides an idyllic living environment, combining

tranquility and urban proximity.On the first level, a spacious and bright living room,

enhanced  by  a  cozy  fireplace,  invites  you  to  relax  and  share  moments.  The

separate kitchen, complemented by a bright veranda, is an ideal convivial space for

your family meals ...

MICHAËL ZINGRAF CHRISTIES INTERNATIONAL REAL ESTATE AIX-EN-PROVENCE

3 Bis Rue Marius Reynaud - 13100 AIX-EN-PROVENCE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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